



Viernes 22 de marzo de 2019 | Año XI | Número 3935 | 72 páginas | 8 secciones | www.zocalo.com.mx

\$10 TODOS LOS DÍAS

ZÓCALO SALTILO

EL PERIÓDICO DE SALTILO

COLEGIO CASTIGA A VÍCTIMA DE BULLYING

Lo expulsan por defenderse de acosador

Agresor resulta nieto de una profesora

SAÚL GARZA
Zócalo | Saltillo

Un estudiante de 17 años que enfrentó a su acosador en el Instituto Manuel Acuña fue expulsado de la escuela pese a los antecedentes de bullying, y ahora enfrenta un proceso judicial tras defenderse de su agresor.

Cansado de sufrir agresiones constantes por parte de un compañero del Instituto Manuel Acuña, un joven alumno de nombre Jaime decidió poner fin a esta situación y reaccionó con un duro golpe a su agresor, Eduardo, mejor conocido como "El Chepo", provocándole daños internos en la mandíbula.

Por medio de un video al que tuvo acceso Zócalo se puede apreciar cómo dos jóvenes comienzan a agredirse físicamente, justo en el patio del instituto, a lo cual, lue-



AMENAZAS...

» Según información extraoficial, el silencio de los académicos y autoridades escolares se debe a las amenazas emitidas por el padre de Eduardo "El Chepo", alumno agresor que resultó golpeado por su víctima, pues supuestamente es una persona influyente en el ámbito legal.

al estudiante de nombre Jaime, quien es menor de edad, para posteriormente expulsarlo y negarle la entrada al plantel.

Jaime, quien es señalado por sus compañeros como un alumno tranquilo, fue puesto a disposición de las autoridades, y la familia de él asegura que una juez de nombre Saira solicitó una fianza de 4 mil 800 pesos sin presentar convenio alguno, ya que no hubo delito que perseguir; días después exigió a la familia un pago por la cantidad de 15 mil pesos con motivo de gastos médicos para Eduardo "El Chepo", siendo que estos ya habían sido cubiertos por la institución educativa.

Reyes Flores Hurtado @ReyesFl... -28s
Ante las solicitudes de información y luego del interés en este tema, les informo que si sostuvo una reunión con @ManuelBartlett, Director de @CFEmx en Palacio Nacional para solucionar el tema del carbón de #Coahuila, en la que hubo el compromiso de solucionar el asunto.



MENTIRAS Y AMBIGÜEDADES PRESUNTA COMPRA DE CARBÓN EXHIBE A LÍDERES DE LA 4T

LEOPOLDO RAMOS / NÉSTOR GONZÁLEZ
Zócalo | Saltillo

La historia de los contratos de carbón de Coahuila para la Comisión Federal de Electricidad parece más bien el guion de una mala telenovela y tiene como protagonistas al senador Armando Guadiana Tijerina y al representante del Gobierno federal, Reyes Flores Hurtado. El último capítulo de la trama inició este martes, cuando el senador de Morena dio a conocer en Twitter una supuesta reunión con el director general de la CFE, Manuel Bartlett Díaz.



LLAMA A REPORTEROS RETRASADOS MENTALES

El senador morenista Armando Guadiana estaba exasperado, pero quería seguir dando pelea para defenderse de los señalamientos que lo involucraban en un presunto conflicto de interés. Su compañera de bancada, Eva Galaz, intentó separarlo del atril para que ya no respondiera más preguntas. "Ya, ya, ya", dijo, y molesta, fuera de micrófono, regañaría a reporteros. "Parecen retrasados mentales", desahó. En el chachalóromo —el área donde los senadores ofrecen ruedas de prensa— los compañeros de la morenista le celebraron su ocurrencia.

PÁGINA 3A

friday! elite

MUN CUMBRES 2019 RUMBO A CIUDAD DE MÉXICO SUPLEMENTO

Bienestar #2

Va haver una manifestación en contra del aumento del transporte público

Va haver una manifestación en contra del aumento del transporte público

Juntó con los estudiantes de la Ateneo quien me nos apolla

Adonde hay que ir

AMENAZA CON QUITAR APOYOS UBICAN A MORENA TRAS ORGANIZACIÓN DE PROTESTAS

SALTILLO 7C

'EL BRONCO' LE DA CARGO A NOÉ GARZA FLORES | PÁGINA 3A

INSTITUTO MUNICIPAL DEL TRANSPORTE ENTREGARÁN TARJETAS PREPAGO PARA USUARIOS

SALTILLO 1C



Unidad Especializada de Búsqueda INMEDU. Solicita su colaboración para dar con el paradero: ROSALINDA JANETH CHARLES DÁVILA

ROSALINDA JANETH BUSCA FISCALÍA A JOVEN REPORTADA DESAPARECIDA

PÁGINA 3A

CUANTIOSO BOTÍN COMANDO PERPETRA VIOLENTO ASALTO EN EMBOTELLADORA

ROSENDO ZAVALA
Zócalo | Saltillo

Un comando armado irrumpió en las instalaciones de una empresa embotelladora de agua para perpetrar un asalto, y se apoderó de una cuantiosa suma de dinero, la madrugada de ayer.

Según las autoridades, los hechos ocurrieron minutos antes de las 4:00 horas en el establecimiento denominado Bonafont, que se ubica al interior del Parque Industrial Cerritos, en el bulevar Luis Donaldo Colosio.

Un guardia de seguridad, identificado como Juan Manuel,

relató ante agentes de la Fiscalía General del Estado que al menos cuatro sujetos encapuchados irrumpieron en el lugar y lo amagaron con armas de fuego.

PÁGINA 3A



Opinión
www.zocalo.com.mx/seccion/opinion

CAPITOLIO
Gerardo Hernández

Sucesión en el PRI
José Narro Robles se retiró de la academia para dedicarse a la política —competirá por la dirigencia nacional del PRI— y Salvador Hernández Vélez, sin dejar la política, es rector... 4A

COAHUILA FOMENTA LA INCLUSIÓN CONMEMORA DIF DÍA MUNDIAL DEL SÍNDROME DE DOWN

SALTILLO 4C

CLIMA: MAYORMENTE SOLEADO

HOY MÁX 24° MÍN 11°

MAÑANA MÁX 25° MÍN 8°

LO MÁS COMENTADO EN RED ZÓCALO

ES UNA FARSA: LA JOVENCITA ¡ES LA MADRE!

ASEGURAN GASOLINERAS EN COAHUILA Y DURANGO.

LAS NOTICIAS PRIMERO SON EN TELE SALTILLO, EN EL 10.1

6 367826 413860